

Grignan et Châteaux de la Drôme

Etude de pré-positionnement et des parcours du visiteurs - Grignan et les Châteaux de la Drôme



Plus de photos sur www.medieval.fr

Département(s) **Drôme**

Commune **Grignan**

Type de mission

Etude

Intitulé de la mission

Etude de pré-positionnement et des parcours du visiteurs - Grignan et les Châteaux de la Drôme

Commanditaire

EPCC Châteaux de la Drôme -
Département de la Drôme

Comité de pilotage

Début de mission **2023**

Fin de mission **2023**

Site et mission

Type de site

Châteaux

Époque de construction

Description de la mission

Le Département de la Drôme, qui est propriétaire des châteaux de Grignan, Montélimar et Suze la Rousse, a créé l'EPCC Châteaux de la Drôme pour en assurer la gestion

L'EPCC dont l'existence a désormais plus de 10 ans souhaite aujourd'hui, avec l'appui du département : mettre en place un projet global de développement de chaque site, tout en optimisant la gestion centralisée de l'établissement ; renouveler les parcours du visiteur pour chaque monument.

Pour cela, l'EPCC a entrepris l'écriture de schémas directeurs pour les trois sites et a demandé à l'agence d'ingénierie culturelle Médiéval-AFDP d'en vérifier la pertinence et d'en ajuster et compléter les orientations.

Budgets

Mission **NC**

Projet

Équipe

Équipe d'intervention

- / Médiéval-AFDP (Ingénierie touristique, culturelle et juridique, concertation) : Guillemette Gardette, Marion Renard, Léonie Amal,
- / Mérimée Conseil (Ingénierie culturelle et touristique) : Didier Moulin
- / CM économistes (économie de la construction) : Christophe Chenevier,

Équipe interne

- / Guillemette Gardette > (Fondatrice de l'agence - Programmiste, ingénieur en valorisation du patrimoine)
- / Léonie Amal > (chargée d'étude médiation et muséographie)
- / page libre > (En cours)